

# KANGAROO DAYS

2023.3 最終号  
担任 阪本涼花

## ～1年間 ありがとうございました！～

KANGAROO組さんとはじめて会ってから早いもので「1年が経とうとしています。進級当初は不安な表情で涙を流していましたが、戸惑っている姿もありましたが、今では全員が笑顔で幼稚園の生活を楽しんでいる姿に喜び思います。

この一年で苦手な食べ物が食べられる様になりました。クラス全員が鉄棒で前回りができる様になりました。何事にも前向きに挑戦し、出来ることが増えてきました。

日々成長する子ども達に驚き、感心した1年間です。

## お外であそぶのだいすき

「今日お外行く？」「みんなで鬼ごっこしよう！」と毎日外で遊ぶことを楽しみにしていた子ども達。外に行くと友達と誇り合って鬼ごっこやかくれんぼ、新しくなったアスレチックで身体を動かして夢中で遊んでいました。

クラスみんなで遊びのルールを考え、子ども達同士で教え合い、様々な友達と一緒に遊んでいたKANGAROO組さんです。

## E-kids Performance がんばりました！！

毎日のGrape SEEDにも楽しんで取り組み英語が大好きな子ども達。Mr.Rikiとも自ら英語で話す機会も増えました。「Yellow Submarine 歌いたい！」と難しい英語の歌にも楽しんで取り組んでおり、気が付ければ子ども達の歌声が聞こえてきました。当日緊張した様子のKANGAROO組さんでしたが、大勢のお客さんの前でモロッコと発表することができました。本番は大成功！終えると「楽しかった！」と自慢げな表情の子ども達でした。

## いよいよ大きくなる

3月に入ると「あと〇〇日でKANGAROO組終わっちゃう…」「大きい組になら絶対EAGLE組が良い！」等と話す子が増えてきました。この1年間KANGAROO組の子ども達と過ごさせて頂き、毎日元気で可愛い姿に私も力をもらいました。29人の子ども達の成長を近くで見ることが出来た時間は幸せで私の宝物です。保護者の皆様には私の未熟さ故に迷惑、ご心配をおかけすることがあると思いますが、いつも温かく見守って下さり本当にありがとうございました。次年度も在籍しますので年長組になった子ども達の事をずっと応援しています。本当にありがとうございました。



ここにこ笑顔のみんなが  
ずっと大好きです♡